

Canciller de Cuba felicita a homólogo tunecino por su designación

Image not found or type unknown



Canciller de Túnez

La Habana, 26 ago (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, envió hoy a través de su cuenta en X, felicitaciones a su par de Túnez, Mohamed Ali Nafti, por su reciente designación para el cargo.

Rodríguez reiteró la voluntad de Cuba de continuar fortaleciendo los vínculos bilaterales en los ámbitos político, económico-comercial y de cooperación.

El presidente de Túnez, Kais Saied, realizó recientemente cambios en casi todo su gabinete, al remover a 19 titulares de carteras, entre ellos los de Exteriores y Defensa.

Según el mandatario la reorganización del gabinete era necesaria, porque existe lo que calificó como un conflicto abierto entre el pueblo tunecino, decidido a ser libre, a alcanzar la justicia y la libertad, y la lucha contra la corrupción. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/363734-canciller-de-cuba-felicita-a-homologo-tunecino-por-su-designacion>



Radio Habana Cuba